



Panorama

Reisetipps präsentiert von Ihrem ADAC Nordrhein



Abwechslungsreich

Die Weinregion Marlborough ist von einer herrlichen Berglandschaft geprägt

NEUSEELAND

Faszination Neuseeland

Neuseeland gilt nicht umsonst als Traumziel. Besonders auf der südlicheren der beiden Hauptinseln gibt es viel zu entdecken und zu bestaunen. Atemberaubend ist der Abel-Tasman-Nationalpark in der Nähe von Nelson im Norden der Südinsel. Das Naturschutzgebiet eignet sich hervorragend, um einige traumhafte Tage in der überwältigenden Landschaft des Landes zu verbringen. Vom Kaiteriteri Beach aus können Besucher zum Beispiel mit dem Kajak kleine einsame Buchten ansteuern und ganz nah an den berühmten Split Apple Rock heranpaddeln. Zudem fahren Sea Shuttles zu den weiter entfernten Stränden des Nationalparks. Ein weiterer Ausgangspunkt für Touren in die Natur ist auch Anchorage Bay. Die Bucht beeindruckt durch das klare türkisfarbene Wasser, den goldschimmernden Strand und eine üppige Flora und Fauna. Von hier führt zudem ein spektakulärer Rundweg zum Pitt Head Lookout mit grandioser Aussicht und zum Te Pukatea Beach, einem einsamen Strand wie aus dem Bilderbuch.

Ein weiteres Highlight Neuseelands, vor allem für Weinliebhaber, ist die Weinregion von Marlborough auf der Südinsel. Am besten fahren Reisende mit dem Fahrrad von einem Weingut zum nächsten. Kilometerlang erstrecken sich links und rechts der Wege Reb-



Kiwis

Nicht zum Essen, aber trotzdem süß – die kleinen Vögel sind nachtaktiv und leben in den Wäldern Neuseelands



Kontaktieren

Sie uns, wir beraten Sie gern. Alle Reisebüros finden Sie auf **Seite 49**

stöcke und bieten immer wieder Panoramablicke. Bei den meisten Weingütern gibt es die Möglichkeit, die unterschiedlichen Tropfen zu testen. Besonders hervorzuheben sind die Weißweine der Region, etwa der Weißwein „The Doctor’s“. Eine Brotzeit mit Wurst, Käse oder Fisch rundet den Ausflug ab.



Experten-Tipp



Christiane Peters aus dem **ADAC Reisebüro in Aachen** über eine besondere Lodge mit spektakulärem Ausblick.
E-Mail: christiane.peters@nrh.adac.de

Besonders empfehlenswert ist die familiengeführte Hapuku Lodge in Kaikoura, einem vom Ökotourismus geprägten Ort auf der Südinsel Neuseelands. Die geräumigen Suiten und Baumhäuser liegen in einer idyllischen Umgebung mit einem grandiosen Blick auf die Berge. In dieser Oase finden Reisende nicht nur Entspannung, sondern auch eine herausragende Küche. Kaikouras Spezialität sind Begegnungen mit Meeressäugtieren, denn in den Küstengewässern leben Wale, Robben und Delfine. Mehrmals täglich starten Whale-Watching-Trips und Wildlife-Beobachtungstouren.